
La culture populaire 

Janet : Je crois que George et moi sommes 
tout simplement le produit de notre 
génération et de notre culture. Aujourd’hui, 
on est tellement plongé dans la culture 
populaire et on reflète ce qu’on lit et ce qu’on 
voit… C’est difficile de repérer des influences 
précises, mais je crois qu’on ne veut pas tout 
simplement faire partie du monde de l’art, on 
crée un art qui est un hybride de différents… 
disons, le théâtre, la performance, 
l’expérience musicale, le baladeur, le 
disque… vous savez, on emploie la 
technologie que les gens connaissent, pour 
qu’ils puissent accéder à nos œuvres dans 
l’immédiat. Ils n’ont aucune difficulté à 
entrer dans Le Motet à quarante voix, car ils 
connaissent les haut-parleurs… ils peuvent 
s’en approcher, c’est accessible. 
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